

## Bupati Pangkep Salurkan Beasiswa, Mahasiswa Ucapkan Terima Kasih

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 07:14



*Keluarga Ridha Nur Rahmadani Herman Mahasiswa UNM Makassar asal Pangkep terima beasiswa prestasi dari Pemerintah Pangkep*

PANGKEP – Bupati Pangkep, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si, kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung pendidikan generasi muda. Melalui program beasiswa, ia memberikan bantuan pembayaran SPP kepada mahasiswa asal Pangkep yang sedang menempuh pendidikan di

perguruan tinggi. Kebijakan ini disambut hangat oleh masyarakat, khususnya mahasiswa dan keluarga mereka yang merasa sangat terbantu.

Salah satu penerima manfaat program ini, Ridha Nur Rahmadani Herman, mahasiswa Universitas Negeri Makassar (UNM), mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih kepada Bupati Pangkep. Ia menyatakan bahwa bantuan tersebut sangat berarti bagi keluarganya, yang memiliki keterbatasan ekonomi. "Kami merasa sangat terbantu. Alhamdulillah, kebijakan ini meringankan beban orang tua kami," ujarnya.

Ridha menambahkan, program beasiswa ini memberikan semangat baru bagi mahasiswa asal Pangkep untuk terus berprestasi di bangku kuliah. Ia berharap program ini bisa menjadi motivasi bagi banyak mahasiswa lain agar tidak menyerah dalam menghadapi tantangan pendidikan. "Ini adalah bukti nyata perhatian pemerintah daerah kepada kami, anak-anak muda Pangkep," katanya.

Bupati Pangkep sendiri menyampaikan bahwa program ini adalah bagian dari upaya pemerintah untuk meningkatkan akses pendidikan bagi warganya. Menurutnya, pendidikan merupakan salah satu kunci utama dalam mencetak sumber daya manusia yang berkualitas. "Kami ingin memastikan bahwa tidak ada anak Pangkep yang berhenti kuliah karena alasan ekonomi," kata Bupati Yusran.

Program beasiswa ini telah menyentuh hati banyak keluarga di Pangkep. Selain membantu meringankan beban biaya pendidikan, program ini juga diharapkan mampu mendorong mahasiswa untuk terus belajar dengan tekun dan menjadi kebanggaan daerah. Bantuan tersebut juga membuktikan bahwa pemerintah daerah peduli terhadap masa depan generasi muda.

Langkah ini menuai apresiasi dari berbagai pihak, termasuk masyarakat dan akademisi. Mereka berharap agar program serupa bisa terus berlanjut di masa mendatang dan cakupannya semakin luas. "Oppoki Pangkep, semoga ke depan semakin banyak anak muda yang sukses berkat dukungan pemerintah daerah," ujar Ridha penuh semangat. ( Herman Djide)